

# Communiqué de presse

## POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

### FERMETURE DE LA MAJORITÉ DES PISCINES EXTÉRIEURES

**Saguenay, le 16 août 2018** - La dernière journée d'opération de la majorité des piscines extérieures sera le dimanche 19 août. Toute la population est donc invitée à utiliser ces infrastructures au cours du prochain week-end! Une petite exception cependant : **la piscine du parc de la Colline terminera ses opérations aujourd'hui**, et sera donc fermée définitivement à compter du vendredi 17 août.

Notons cependant que la saison sera exceptionnellement prolongée pour quelques piscines dans chacun des arrondissements, afin de permettre à la population de se rafraîchir alors que les températures extérieures demeurent élevées. Ainsi, les piscines Rosaire-Gauthier, Mont-Fortin et Saint-Alexis poursuivront leurs opérations jusqu'au dimanche 26 août inclusivement, selon l'horaire régulier en vigueur.

Finalement, mentionnons que les jeux d'eau de Saguenay sont accessibles tous les jours de 8 h à 21 h jusqu'au 23 septembre prochain. Ces infrastructures aquatiques extérieures constituent une alternative intéressante pour la population. Ce sont neuf installations qui sont disponibles sur le territoire de Saguenay. La liste est disponible sur le site internet [loisirs.saguenay.ca](http://loisirs.saguenay.ca).

- 30 -

Source : Service des communications et  
des relations avec les citoyens  
Tél. : 418 698-3350